

DESA

Kunjungan Kerja ke Koto Hilalang, Bupati Solok Sampaikan Komitmen Untuk Memajukan Seluruh Nagari

JIS Sumbar - SUMBAR.WARTADESA.CO.ID

Jan 18, 2024 - 22:31



SOLOK - Bupati Solok Epyardi Asda menegaskan komitmennya untuk memajukan seluruh nagari di Kabupaten Solok. Hal ini disampaikannya saat meakukan temu ramah sekaligus kunjungan kerja bersama masyarakat Nagari Koto Hilalang, pada Rabu (17/1).

Acara ini dihadiri oleh Asisten I Drs. Syahrial MM, Kepala OPD, Direktur PDAM Kabupaten Solok, Camat Kubung Acil Fasra S.IP.MM, Forkopimcam, Walinagari Koto Hilalang Yuli Endra, Walinagari se-Kecamatan Kubung, tokoh agama dan adat serta Masyarakat Nagari Koto Hilalang.

Bupati Solok dalam sambutannya menyampaikan kebahagiaannya melihat Kabupaten Solok dalam keadaan yang baik dengan banyak prestasi dan penghargaan yang diraih. Dia menegaskan komitmen untuk memajukan seluruh nagari di Kabupaten Solok, termasuk Nagari Koto Hilalang.

"Saat ini, Kabupaten Solok tengah merangkul seluruh Nagari untuk melaksanakan pembangunan. Nagari Koto Hilalang pun tidak terkecuali, akan kami bangun untuk masa depan yang lebih baik, kita hadir langsung ke tiap-tiap Nagari dalam rangka menyusun anggaran berbasis kebutuhan rakyat. Proses penyusunan anggaran dilakukan berdasarkan usulan dari masyarakat," ungkapnya

Pada pertemuan ini dalam Bupati solok berharap masyarakat Nagari Koto Hilalang menyampaikan aspirasi mereka terkait kebutuhan pembangunan yang mereka harapkan.

Dalam sesi dialog, beberapa usulan disampaikan oleh masyarakat Nagari Koto Hilalang, mulai dari perbaikan infrastruktur, pembangunan fasilitas pendidikan, hingga bantuan untuk pengembangan ekonomi masyarakat.

Selain itu juga di usulkan untuk perbaikan balai adat, pembangunan sekolah dan mushalla, pensertifikatan tanah, perbaikan jalan dan jembatan, serta bantuan untuk berbagai sektor seperti pendidikan, keagamaan, dan pertanian.

Dalam sambutannya, Walinagari Koto Hilalang Yuli Endra ST menyampaikan rasa terima kasih atas kehadiran Bupati Solok. Dengan harapan kehadiran bupati menjadikan Nagari yang dipimpinnya akan semakin maju dan berkembang di masa yang akan datang.

"Kami berharap Bapak Bupati dapat membantu mewujudkan usulan-usulan ini agar Nagari Koto Hilalang semakin nyaman dan sejahtera," tambahnya.(Amel)